

MEDIEN INFORMATION

Kinder und Jugendliche begeistern mit „Surprise Show“

Schon lange hatten die Youngsters der Europa-Park Talent Academy ihrem großen Auftritt im weltweit besten Freizeitpark entgegengefiebert. Am Samstag, den 18. März hieß es endlich: Vorhang auf für die rund 200 Kinder und Jugendlichen. Auf den professionellen Bühnen des Europa-Park präsentierten die fünf bis 19-Jährigen eine bunte „Surprise Show“ und zeigten über 600 Zuschauern ihr Können.

Zunächst versetzten die Kids und Teens aus dem Bereich Eiskunstlauf ihre Familienangehörigen und Freunde im Eisstadion von Deutschlands größtem Freizeitpark ins Staunen. Im historischen Teatro dell'Arte standen anschließend die Nachwuchskünstler der Bereiche Dance, Artistik, Music und Art im Scheinwerferlicht und begeisterten das Publikum. Insgesamt 25 verschiedene Acts sorgten am Abend nicht nur für ein abwechslungsreiches Programm, sondern dokumentierten auch eindrucksvoll die Entwicklung und den Fortschritt der Kinder und Jugendlichen.

Die Europa-Park Talent Academy wurde im Mai 2014 von Katja Mack eröffnet. Sie bietet derzeit etwa 25 verschiedene Kurse in den Bereichen Dance, Art, Artistic, Music und Fitness an. Gemeinsam mit ihrem Team möchte Katja Mack Kinder und Jugendliche für Bewegung, Musik und Kunst begeistern und junge Talente fördern.

Mehr Informationen zur Europa-Park Talent Academy unter www.ep-talent-academy.de, der Telefonnummer 07822 / 860-5888 (Mo-Fr 12-18 Uhr) oder per Email info@ep-talent-academy.de.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse